Le Comité, les membres et les amis du



ont la très grande tristesse de faire part du décès de

## Madame Michèle GIVAUDAN

Croix au Mérite avec Couronne de l'Ordre de Malte

survenu le samedi 23 juillet, après une longue et cruelle maladie qu'elle affronta avec un immense courage, bien qu'elle ait su depuis l'origine que cette maladie était incurable, et à terme mortelle.

Elle a consacré tout son temps, tous ses talents, sa grande énergie et sa générosité à la vie et aux activités intellectuelles et amicales du Cercle.

Le Comité, les membres et les amis du Cercle s'associent au grand chagrin de son époux, Xavier Givaudan, Fondateur et Président du Cercle ainsi qu'à sa famille.

Pour les obsèques, se référer au faire-part de la famille.